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L'ex dei Pooh lascia intuire alcune novità sul suo futuro musicale

      

Riportiamo alcune recenti dichiarazioni di Roby Facchinetti.

A proposito di “Parsifal”. 

  

«Io e Stefano stiamo lavorando a una mia idea, un progetto che avevo nel cassetto proprio da
quel lontano 1973, quando Valerio Negrini sentendo il mio brano musicale si ispirò a “quei
cavalieri simili a dei
” della Tavola rotonda celebrati da Richard Wagner, con particolare riferimento proprio a
Parsifal. Nel tempo avevo messo da parte una serie di appunti con l’idea che un giorno sarebbe
potuto uscirne qualcosa di più articolato: ho fatto ascoltare tutto a Stefano, ne abbiamo parlato,
ci siamo messi al lavoro, magari ne faremo una vera opera».

La cosa lascia ben sperare. Forse finalmente il mitico Roby farà venire fuori quella vena
"progressive" mai completamente espressa con la sua band.

In merito ad una ventilata reunion dei Pooh.

  

«Sono voci incontrollate. Con i concerti di tre anni fa, quelli del cinquantennale, i Pooh hanno
chiuso una storia irripetibile, non è il caso di tornare ancora insieme; personalmente sono legato
alla formazione in qualche modo originale, quella con Stefano, uscito dalla formazione nel 2009
e riunitosi a me, Dodi e Red, insieme con Riccardo, per una serie di eventi straordinari; da quel
momento niente è stato più come prima, abbiamo fatto anche cose interessanti, ma in un
meccanismo nel quale quattro elementi sono complementari e insostituibili, i Pooh non erano
più quelli di Parsifal, Viva, Amici per sempre…».

 1 / 1


